



Pièces	<b>2 Pièces</b>
Superficie	<b>56 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>CA14-290</b>
Prix	<b>595 000 €</b>

Nice

Appartement à vendre (06000)

Nous avons le plaisir de vous présenter en exclusivité ce magnifique appartement de deux pièces, idéalement situé en étage élevé dans la prestigieuse résidence sécurisée avec gardien, Le Neptune. Récemment rénové et parfaitement entretenu, ce bien de plus de 56m<sup>2</sup> se distingue par une distribution et un agencement optimisés. Une entrée élégante, un spacieux séjour lumineux avec sa cuisine ouverte, une chambre aux couleurs claires et chaleureuses avec espace de rangement. Le tout climatisé et donnant sur un balcon avec une vue latérale sur la mer, les immeubles du port et leurs couleurs vives. Une ...

*We are delighted to offer you this exclusive, magnificent two-bedroom flat, ideally located on a high floor in the prestigious Le Neptune secure residence with caretaker. Recently renovated and perfectly maintained, this 56m<sup>2</sup> apartment features an optimised layout and layout. Composed of an elegant entrance hall, a spacious, light-filled living room with open-plan kitchen, a bedroom with light, warm colours and storage space. All are air-conditioned and opening onto a balcony with a side view of the sea, the harbour buildings and their bright colours. A cellar and a parking space for rent in the ...*

## **COTE D'AZUR SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY**

74, bd de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

